
FUNDO PREVIDENCIÁRIO DO MUNICÍPIO DE TAMBAÚ

ATA Nº 14/2024 DE REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS

Aos cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às  14 horas, na sala do Fundo Previdenciário do
Município de Tambaú – FUPREVIT, localizado no prédio do Gabinete Municipal, na Praça Carlos Gomes, nº 40, na cidade de Tambaú,
reuniram-se os membros do Comitê de Investimentos – designados mediante o Decreto nº 3.928, de 06 de outubro de 2023 – para a
realização de reunião ordinária. A reunião foi presidida pelo senhor Tiago César de Oliveira Andrade, diretor-presidente do Fundo de
Previdência,  estando também presentes os demais membros titulares do Comitê, os(as) senhores(as) Marcelo José Viana, diretor
administrativo/financeiro, e Anathélcia Voltarelli Beme da Cunha, presidente do Conselho Fiscal. No início desta sessão os membros do
Comitê realizaram discussão em relação às próximas movimentações financeiras – aplicações – a serem realizadas pelo Fundo de
Previdência, em auxílio à Diretoria Executiva. Serão repassados, ao FUPREVIT, nos próximos dias, os aportes e as contribuições
previdenciárias – patronal e dos servidores ativos – da Prefeitura Municipal e, também, as compensações previdenciárias advindas do
INSS e da SPPREV, sendo, portanto, de grande importância a definição do melhor destino para a aplicação destes recursos financeiros.
Nesse intuito os membros do Comitê de Investimentos têm realizado constante análise do mercado financeiro e de suas expectativas,
realizando, inclusive,  frequentes diálogos com os consultores da empresa de consultoria do Fundo – a LDB – e das instituições
financeiras nas quais esta Entidade de Previdência tem valores financeiros investidos. Cabe citar,  ainda, que cada movimentação
financeira é previamente repassada aos conselheiros, visando a sua aprovação. Após ampla discussão sobre o assunto, os membros
do Comitê chegaram ao consenso de que o  montante financeiro  dos recursos  previdenciários a  receber  no período deverão ser
aplicados da seguinte forma: – o aporte financeiro para amortização do deficit atuarial, com o montante aproximado de R$ 136.000,00
(cento e trinta e seis mil  reais),  deverá ser aplicado no fundo de investimentos CAIXA BRASIL MATRIZ RENDA FIXA; – o valor
remanescente, após os pagamentos das contas em aberto, das contribuições para a manutenção das despesas administrativas do
Fundo, pago também pela Prefeitura Municipal, em torno de R$ 38.000,00 (trinta e oito mil reais), deverá ser aplicado no fundo de
investimentos  CAIXA BRASIL IRF-M 1 TP RF; – o valor referente às compensações previdenciárias do INSS e da SPPREV, com
montante aproximado (neste mês) de R$ 27.500,00 (vinte e sete mil, e quinhentos reais) deverá ser aplicado no fundo de investimentos
CAIXA BRASIL GESTÃO ESTRATÉGICA RF e; – o valor remanescente das contribuições previdenciárias (patronal e dos servidores)
pagas, também, pela Prefeitura Municipal, deverá ser aplicado em dois ativos, sendo eles: o montante em torno de R$ 600.000,00
(seiscentos mil  reais)  deverá ser  aplicado no fundo de investimentos SANTANDER RF REF. DI  INSTITUCIONAL PREMIUM FIC
(considerando,  após as mudanças de expectativa do mercado financeiro, que o segmento DI segue performando acima da meta
atuarial) e o montante em torno de R$ 140.000,00 (cento e quarenta mil reais) deverá ser aplicado no fundo de investimentos SAFRA
EXTRA BANCOS FIC RF CRÉDITO PRIVADO. As sugestões de alocação serão, a partir de então, repassadas à Diretoria Executiva
para apreciação. Dando continuidade à reunião, os membros do Comitê realizaram discussão em relação à retificação realizada no
Estudo de Avaliação Atuarial do FUPREVIT, o que ocorreu devido a algumas inconsistências entre o banco de dados do sistema – que
é base para a realização do referido Estudo – e a base de dados das guias previdenciárias desta Entidade de Previdência – onde
constam o número de servidores e é a base para a realização do demonstrativo DIPR, do Ministério da Previdência. A revisão e a
retificação do referido Estudo foi positiva para o FUPREVIT, sobretudo no que se refere ao deficit atuarial, pois segundo o antigo
estudo, o deficit era de aproximadamente R$ 41.750.000,00 (quarenta e um milhão, setecentos e cinquenta mil reais), e com o novo
Estudo passou a ser de R$ 35.500.000,00 (trinta e cinco milhões, e quinhentos mil reais). Essa diminuição do deficit refletirá, também,
nas finanças do principal Ente Municipal contributivo (a Prefeitura), pois antes da revisão as alíquotas suplementares, previstas para os
próximos 3 anos – 2025, 2026 e 2027 – sobre a folha de pagamento dos servidores, seriam, respectivamente, de 6%, 10% e 10%; já
após esta revisão as mesmas alíquotas passarão a ser, respectivamente, de 3%, 5% e 8%, o que acarretará boa economia para os
cofres públicos. Ainda nesta reunião foi comentado a respeito da viagem de alguns dos membros do Comitê – o Tiago e o Marcelo – ao
evento “Caixa Road Show RPPS 2024 - Piracicaba”, evento realizado pela Caixa Econômica Federal na cidade de São Pedro/SP, com
a participação de consultores da Caixa Asset (estando entre eles o Luan, consultor da matriz de São Paulo/SP). O evento foi bastante
interessante, abordando temas como as perspectivas do mercado financeiro para o segundo semestre do ano de 2024. Segundo essas
perspectivas, os consultores daquela agência apostam como bastante promissores os segmentos de Títulos Públicos Federais (como
as NTN-Bs e os Fundos Vértices), os Fundos de Investimentos de Renda Fixa (como os referenciados aos índices DI e IMA-B) e, ainda,
segundo os mesmos, há boas perspectivas para o segmento Investimentos no Exterior (que mesmo após sequentes ganhos, ainda
trazem boas perspectivas com a ameaça da queda de juros nos EUA). Referente aos segmentos supramencionados, os consultores da
Caixa apresentaram, ainda, alguns de seus produtos de investimentos, estando entre estes o fundo de investimento CAIXA CAP.
PROTEG. CÍCLICO II FIC FIF MULTIMERCADO LP – RESP. LIMITADA, um fundo fechado que é baseado nas cotas das sete maiores
empresas norte-americanas (como Apple, Google, Microsoft,  etc) e traz boas perspectivas de retorno. Os membros do Comitê de
Investimentos  estão  analisando minuciosamente  estes  produtos,  visando  a perspectiva  de futuros investimentos.  Sendo estes os
motivos que ensejaram a realização da presente reunião, após a sua apreciação, discussão e deliberação, a sessão foi encerrada,
sendo elaborada da mesma a presente Ata, que depois de aprovada, segue assinada por todos os presentes.
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